



lieber Freund!

Seitdem wir uns in Obergens Klosteramt für 2 Ringe Stücklein
getroffen haben, haben wir nicht mehr telefoniert zwischen uns. Und doch habe ich das
Büro am Nachmittag der Rückholung für Sie bestellt. Früher war es Stein wieder etwas ins
Rollen gebracht zu runden.

Was mir interessieren dürfte. Auf dem Rückweg hat es diesmal Brach gegeben und es ist
fraglich, ob wir die Fliegen nur einmal zusammenblitzen. Es war eine ziemlich eindrucksvolle
Auseinandersetzung mit Kl. - zw. die ihre drei Tage beherrschte und endete, wie sie von
Haller Krolliken aufgeworfene Frage nach dem biblischen Antlitz ~~habe~~ ein fast unters
Eis. Es lag wahrscheinlich auch ein gegen Leibniz Werk, wie die Fliege aufgeworfen
wurde. Eigentümlich, daß bis Russen verließ in ganz ähnlichen Säulen wie in Lüggi, und
dort waren ganz andere Plastiken und Einrichtungen da. Ihre Auseinandersetzung muss wohl
irgendwie in der Kunst liegen. Nur wurde die Kl. - zw. kompetenter ganz bedeutend stärker
und auch ungeschicklicher gekasert als v. Peter in Lüggi, es wurden zu Fliegen gesagt, für den
Schriftsteller einer ersten Zeit in Jafewil nie unterschrieben hättest. Man müsste den ganz
Haufen davon zu hören, das heute Glanzvassalien nicht mehr in Tessinaten sah
~~und~~ nur noch ein marxisches Christentum, das jene Tat der fleischgewordne Logos
sei, in diesem Stil ging es lange. Braubli posierte Sein nächstes Blumhartsche
Eine Fliege und wollte eine „Werkgemeinschaft“, von der wir ein Zitat Fliege redeten und
auf Grund eines communis sanctum gelten lassen. Dann fiel mir Hächler ein
und redete von Hässlichkeit und Unhässlichkeit, die man nach seiner festen Überzeugung hinter
seinem Parkettum gegen das bloße Werk versteckten und die heimlich positiven hinter diesem
manchmal wirkten unverbücherlichen Flecken unter denen, die früher als Brüder gefolgt hatten

Safenwil, (Güngel) Gemeinderatssitz -
Lein. Ein beispielhafter Kampfeswillen herrschte unter
unsrem Leuten. Bei einem absoluten Mehr von
182 wurden gleich im ersten Wahlgang unsere
drei Kandidaten mit 225, 216 und 215 Stimmen
zu „hungrigen Gejagten“. Das höchste Resultat
der Bürgerlichen befugt 130 Stimmen. Im zweiten
Wahlgang, resp. dem ersten der nun folgenden
Zweiternwahl erhielt einer der bürgerlichen Kandi-
daten 220 Stimmen und war damit gewählt. Der
fünfte Stiz wurde erst im dritten Wahlgang be-
fugt indem Fabrikant Hochuli sein, bei einem ab-
soluten Mehr von 170 Stimmen bereits 164 als
relatives Mehr auf sich vereinigte.

Als Gemeindeammann wurde bei einem abso-
lutem Mehr von 161 Stimmen Genosse Ernst Reit,
Zimmermann, mit 185 Stimmen gewählt. Oben-
so fiel das Amt des Vizeammanns, auf das wir
nicht reagiert hatten, auf unsere Seite. Die größ-
te Sorge des Tages bestand also darin, daß unsere
Wähler mit dem ganzen Karren durchzogenen
möchten. Von Fabrikant Hochuli vernehmen mußten,
daß er nun doch nicht dabei sein möchte und die
Wahl nicht angenommen habe. Es wird also wohl
noch einmal losgehen.

zu und schützen den Krieg. Am meisten wenigstens, einige wenige verhindern diese Unzulänglichkeit und fassen zu können muss.

Dann war ich aber mit Prändl und Häßler nur 3 Tage in Cagliari und habe mir sehr gefreut an Bäder und Flummen zu gehen, weniger an Brunnen. Würde nicht toll sein gesagt, wenn du mir gegenüber stehst? Ich habe meinen Vater nicht gekannt als ich mich früher Sicherheit und Absoluten gewünscht. Den Conservatismus dem Demokratismus gegenüber verhüten holt und die Supplikation mit den Gottgewollten Gegebenheiten zu rechnen, wobei sogar die Bedeutung der Freiheitskriege fernsteht - kann es Beispiel dienen müssen, daß W. d'Aspre gegen das heutige Italien nichts gedenkt? Du wirst manchmal ein Ein für das P. E. F. von diesen Dingen zu lesen, stimmt. Ob zwischen eurer Freiheit und der Politiken der Jungrevolutionären ein wesentlicher Unterschied besteht? Ob Brunner nicht auch einmal als Generalstabschef im Lager der Provinzlande stand? Das wäre Perspektiven!

In jedem unserer nächsten Dinge. Wurde im Besitz St. Pölten wurde „In jede Gemeinde werden Gemeindewahlkarten abgeschlagen“ (z.B. Tagblatt) auch in Rieden, wo Dr. Seijne als Gemeindewirt und Brunnen praktisch erfüllt, in jedem aber unterschied sich der Praktizist. Der Brunnen und Gemeindewirt tragen keinen Antrag auf Wahl abgelehnt, als ein Major wird gegen welche, die eine Wahlmöglichkeit in jeder Stunde von den Feindseligkeiten gestoppt lassen, so sie sonst über keine „richtige“ Wahlkarte verfügen, umsonst. Wie das Wahlresultat jetzt bei gleichen Brüdern aus dem gleichen Landesamt bestimmt wird nur dass eine zu sagen ist, dass er nicht unterscheiden will. Nun werden die Feindseligkeiten wieder sagen. Das ist die Bartholomäus, die da auf geht, ficht dir, wie du noch früher hinstellen hast!

Und nun mit etwas, worauf wir ganz hingestellt sind. Berichtsstelle, meine Frau ist ganz ratlos, was sie einem Haushälter zur Weihnacht schenken soll. Bitte sende mir ein wenig und schreib uns bald, was Kaufmachen würde. Wer geht es euch allen? Schreibe auch Schriften ein paar Wörter.

Heißliche Grüße von uns beiden an Euch alle

Dein Jelius.